

1192. Le revenu public de 1895 a été estimé à \$33,800,000, soit \$178,129 de moins que le montant actuellement réalisé, et la dépense a été estimée à \$38,300,000, soit \$167,995 au delà de la dépense réelle.

Le profit sur le monnayage de l'argent et du cuivre pendant l'année 1894, a rapporté \$83,467, et sur le cuivre seulement, en 1895, il s'est élevé à \$8,678.

1193. Le tableau suivant donne les différents montants reçus et dépensés sous les principales en-têtes du revenu et des dépenses ordinaires pour chaque année depuis la Confédération :—